

JUNTA DE VIGILANCIA DE LA PRIMERA SECCIÓN RÍO ACONCAGUA

TRAS CINCO AÑOS DE EXTREMA SEQUÍA, EL VALLE DEL ACONCAGUA SE SECA

Hoy, se requiere con suma urgencia que el Gobierno ejecute todo el plan de inversiones para el Valle y su gente: la construcción de los embalses Puntilla del Viento y Catemu, la ampliación de Los Aromos, Bocatoma Unificada, además de activar los pozos.

Si estos proyectos no se realizan, la agricultura y el consumo de agua humano están en grave riesgo, para la toda la región de Valparaíso.

Juntas de Vigilancia de la Primera, Segunda, Tercera y Cuarta secciones del Río Aconcagua

Todas las secciones del río Aconcagua trabajando por una meta común: salvar el Valle

Las juntas de vigilancia de las cuatro secciones del río Aconcagua se unieron para informar a la comunidad y al Gobierno que la sequía en este Valle es muy grave y se requiere, con urgencia, que se ejecuten las obras anunciadas.

Este trabajo en conjunto se logró cuando notaron, que por separado, perdían efectividad. Ante lo cual decidieron impulsar el proyecto de inversiones en su totalidad que contribuyen al Valle en forma integral, incluyendo la ciudad de Valparaíso.

Con este fin, las cuatro secciones:

1. Hablaron con el ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, y además le enviaron una carta, solicitándole la ejecución de todo el plan de inversiones, que él mismo había anunciado en terreno.
2. Se reunieron con los senadores Ignacio Walker, Ricardo Lagos Weber y el diputado Marco Antonio Núñez, todos representantes de la V Región.
3. Realizaron una campaña comunicacional a nivel nacional y regional para que las autoridades y comunidad tomen conciencia de la real situación en el Valle y sus consecuencias:

-Las juntas de vigilancias y las Asociaciones de Agricultores de las provincias de Los Andes, San Felipe, Quillota y Marga Marga, escribieron una carta al director de El Mercurio de Santiago, afirmando que de no hacerse estas obras, el Valle del Aconcagua se secará.

-A nivel regional, publicaron el inserto de portada, financiado por las cuatros secciones, en los periódicos El Andino, El Observador y Mercurio de Valparaíso.

-Además, se realizaron entrevistas, informando de los estragos de la sequía y soluciones ante la peligrosa baja del caudal del río y de los porcentajes de nieve, además de la necesidad de embalsar el agua.

En noviembre, se espera que el ministro de Obras Públicas anuncie si hará o no el plan de inversión en su totalidad. Para ello, hay que seguir sumando fuerzas y transmitir que la escasez de agua es un hecho real y actual (no a futuro), y que para revertirlo se requiere de la construcción de todos los embalses y la activación de los pozos de forma urgente.

